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メーキャップ

今週のお祝い

夫人誕生祝： １日 西村正男君 １９日吉岡朋美君

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／尾沢三夫 ●幹事／永見吉平 ●会報／伊藤慎哉

会員数84名

２６日 植田 昭君 ２７日 田淵亮達君
30日小谷維夫君

結婚記念祝： １日 牛込淳彦君 ２日 大濱宏一君
３日 宮永誠治君 ４日 岩崎 浩君
10日 西上哲弘君 ２０日大場英之君
２５日岩崎稔君 27日松本正己君

副会長挨拶

皆様今日は。本日尾沢会長は、米子市議会の総
務企画部の委員会で欠席され私が代行でご挨拶
を致します。
本日は、プログラムでも尾沢会長の今年度のまと

めと御礼の言葉の予定でしたが、この話は次回２７
日の最終夜間例会でお話頂けるものと思います

RCは、金山博眞会長と松浦常明幹事。米子中央RC
は、吉田登志子会長と細谷洋一郎幹事で、初の女性
会長の誕生です。この中で検討事項が二つほど出さ
れました。森田ガバナー年度のきらり一番星プロジェ
クトが有ります。ロータリー以外の奉仕団体もしくは個
人を 応援したり表彰すると云うプロジェクトです こ日の最終夜間例会でお話頂けるものと思います。

突然の代行にて準備が有りませんので、ロータリー
の最近の動きを紹介します。
先週６月１４日に５ＲＣ新旧会長幹事会が境港市

のマリナーホテルで行われました。現と次期のガバ
ナー補佐を加え総勢２２名の大所帯で行われまし
た。杉原次期ガバナー補佐は、元気よく来年度も
宜しくとの挨拶が有りました。

人を、応援したり表彰すると云うプロジェクトです。こ
れを米子RCから合同でやってはどうか？との提案が
有りましたが、最終的には個々で対応する方向で決
まりました。もう一つは５RC合同例会の負担金につい
てですが、「クラブの会員数×２千円」と「例会出席者
数×３千円」でしたが、例会出席者数に千円アップの
４千円で行う事で了承されました。その後の懇親会で
は現の方々は余裕で楽しまれ、次期の会長幹事さん宜しくと 挨拶が有りました。

次年度の各クラブの会長と幹事を紹介致します。
米子RCは、勝部不二夫会長と中本高夫幹事。境
港RCは、内田幸二会長と森脇尊昭幹事。米子南

は情報収集に忙しく動かれていました。

幹事報告

１．6/14 第2グル－プ新旧会長幹事会参加 ７ 例会変更のお知らせ１．6/14 第2グル プ新旧会長幹事会参加
２．6/16全国ＲＣ野球大会（雨天中止）

前夜祭（ノボテル甲子園）は参加
３．6/27夜間例会 19：00～ ホテルサンルート米子
４．７月ロータリーレート１ドル80円
５．ＲＩ日本事務局 新事務局長 小林宏明氏就任
６．8/31～9/1 第１１回日韓親善会議

（グランド・プリンスホテル新高輪）

７．例会変更のお知らせ
米子中央ＲＣ6/28（木）夜間例会 ビジター受付あり
米子ＲＣ 6/29（金） 〃 〃
倉吉東ＲＣ・松江東ＲＣ 6/28（木）休会

（定款第６条） ビジター受付なし
鳥取西ＲＣ 6/29（金）休会 〃 〃



≪プログラム≫
「 2011-2012年度理事報告 」

クラブ管理運営 佐田山有史 理事

３名の優秀なリーダーに恵まれて私は特に仕事が無く、主に理事会
での根回しや説得が仕事でした。
プログラム委員会は、野坂リーダーの人脈の多さで県内外での多業種

で活躍されている方々を招いての卓話でした。
また、会員卓話も有りましたが、会員の皆さんがどの様な仕事と活動をし

ているかを知って頂く事を中心に人選を致しました。

親睦活動委員会は大変多くの活動をして頂きました。尾沢会長の活動方針で「会員同士と家族
がより良い人間関係を築き、楽しく元気な活動で絆を深める」と云う基本方針に基づき、婦人の会
を久しぶりに行いましたし、クリスマス例会では１３５名の盛大な会となりました。
我がクラブがホストとして行われた５RC合同例会では、地元の美味しい料理と龍を描く女濱田珠鳳
先生の指画の実演で、米子東RCらしい活力のある良い例会とのお褒めの言葉を多数頂きました。
最後に出席委員会は、何と云っても３回の出席率１００％を達成しました。

Ｒ財団 西上哲弘 理事

Ｒ財団は石部裕一リーダーに、米山記念奨学会は荒川圭三リーダーに
勤めて頂きました。R財団理事としての個人的な仕事として新地区補助金
の申請と予算の管理を行う事でした。一昨年の１２月から倉吉に何回か通
って勉強し、未来の夢計画の新地区補助金の申請が例年行っている中学生
作文コンテストで執行させて頂きました。

１０月の米山月間に荒川リーダーの活躍で３９名から４９万円と米山ランチの５万円を併せて５４万
円を集めさせて頂きました。

Ｒ財団の石部リーダーには個人個人に詳しいデーターを作成して頂き、平均１４０ドルの目標達成
していたと思っていましたが 会長賞には会員全員から小額でも集めなければならないと云う事で理していたと思っていましたが、会長賞には会員全員から小額でも集めなければならないと云う事で理
事会の了承を得て千円を会費と共に集めさせて頂く予定です。
100万ドルの食事を加え993,900円を集めさせて頂きました。皆様のご協力のお陰で１年間務めさ
せていただきました。有り難うございます。

会場監督 植田 昭 理事

１年間スムーズな例会にご協力頂き有り難うございます。
今回目標にしていた「規律の有る円滑な例会運営と充実した楽しい
例会をするように努力する。」を当初の目標にしていました。秩序ある
例会運営に努めるは、定刻開会と定刻閉会はプログラム委員会や
親睦活動委員会の方が時間厳守をして頂き有り難うございました。

会員相互の交流では親睦委員の皆様のご協力を頂き長老席に若い人を配置して頂き交流が図れ
たと思います。会場監督として１年間、皆さんの貴重な時間を預かっていますので時計を見ながらヒ
ヤヒヤしましたが、皆様のお陰で無事終える事が出来て、大変有り難うございました。
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幹事 永見吉平 理事

昨年伝説の名幹事の岩崎浩幹事に『私の云う通りにせよ』と云われ、
その通りに出来たかどうかは分かりませんが１年間頑張って来た次第
です。
来年幹事をする事になった時に二人の長老に声を掛られました。上森

さんには定款と細則を全部読んで、地区から来ている幹事要綱も読んでおきなさい。もう一つ手続
き要覧も事務局に有るから読んでおきなさいと言われました。もう一方種田理事に言われました。も
し尾沢会長が暴挙であるか早挙であるかを確かめて もし暴挙で有れば私が出る為に無任所理事し尾沢会長が暴挙であるか早挙であるかを確かめて、もし暴挙で有れば私が出る為に無任所理事
になったのだと言われました。
しかし、尾沢会長はリーダーとしての３つの資質を持っておられました。

バイタリティー、楽天家、自己修練をしっかりしているこの３つを持っておられました。会長の行動力
で行われた事に「ＲＣのハードルを低くしよう。」一つはメイキャップを多くしよう。もう一つは会費制
度を改正し親子会員等の会費のハードルを低くしました。行動力のある素晴らしい会長でした。
２番目には米子東ＲＣが素晴らしい会です。阿南南ＲＣの年間予算が800万です。これは米子東の

予備費に過ぎません。各理事、各委員会リーダーがしっかりなさっています。３番目になりましたが
一番良かった事は、福谷のみっちゃん（三津子）です。

近江商人の三方良し、売り手良し、買い手良しそして世間良しと云います。会長良し、会員良し、事
務局良しの三方良しでした。

最後に年度当初、尾沢会長に「この１年間理性と品格ある行動をして下さい。」と言った事をお詫
び申し上げます。拙い幹事でしたが皆様方のお陰で務めさせて頂きました事をこの場を借りて厚く
御礼を申し上げます。

今後の予定

7/ 4 杉原ガバナー補佐訪問クラブ協議会
7/18 森田ガバナー公式訪問例会

次回プログラム
7/4 会長方針 小谷維夫 会長

クラブ運営方針 永島清孝 幹事
7/11 青少年交換派遣学生 大塚美月さんスピーチ7/18 森田ガバナ 公式訪問例会

7/25 納涼夜間例会 三井別館
8/15 休会（定款第6条）

7/11 青少年交換派遣学生 大塚美月さんスピ チ
他


